



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	26/03/2023	LEGISLATIVO

DIPUTADOS

Llaman a parlamento sobre ley de ciencia

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

El diputado Javier López Casarín (PVEM), presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, hizo un llamado a la ciudadanía a inscribirse para participar en el Parlamento Abierto sobre la iniciativa que expide la Ley en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnología e Innovación, a fin de enriquecerla.

En un comunicado, indicó que los foros de Parlamento Abierto, organizados por las Comisiones Unidas de Ciencia, Tecnología e Innovación, y de Educación, comenzarán el próximo miércoles 29 de marzo.

El primero de estos foros se realizará en el Salón Protocolo, del Edificio C, del Palacio Legislativo de San Lázaro.

“El objetivo es que nosotros, en la Cámara de Diputados, podamos escuchar tu voz, tus



Foto: Especial

Javier López Casarín, diputado del Partido Verde.

opiniones y tu punto de vista sobre dónde está nuestro país y a dónde tiene que llegar”, dijo López Casarín.

Por su parte, la diputada Tania Cruz Santos (Morena), presidenta de la Comisión de Educación, dijo que “en la LXV Legislatura estamos convencidos de que escuchar todas las voces fortalece nuestra democracia. Insíbete y participa”.

Los interesados en participar en los foros de Parlamento abierto pueden realizar su registro vía telefónica, al número 55 5036 0000, extensiones 57090 o 68261.

Así como a los correos electrónicos com.educacion@diputados.gob.mx y ccti@diputados.gob.mx.